



AAV3411401

Altivar

VW3 A21312 / 313 / 315



DANGER

FONCTIONNEMENT INATTENDU DE L'APPAREIL

- Avec les réglages usines il n'y a pas de gestion de défaut liaison série entre les cartes options BACnet VW3A21315, LonWorks VW3A21312, N2 VW3A21313 et l'ATV21 en version logiciel **antérieures à la version v1.6ie04**.
- Ne pas utiliser les cartes options BACnet VW3A21315, LonWorks VW3A21312, N2 VW3A21313 pour démarrer ou arrêter l'ATV21. Dans le cas contraire assurez vous qu'il n'y a pas de déconnexion possible des cartes options BACnet, LonWorks, N2 ou bien changer le paramètre F892 avec une valeur différente de 0.

Si ces précautions ne sont pas respectées, cela entraînera la mort ou des blessures graves.



DANGER

UNINTENDED EQUIPMENT OPERATION

- With the default setting there is no management of serial link fault between the option card BACnet VW3A21315, LonWorks VW3A21312, N2 VW3A21313 and the ATV21 in software **rather than v1.6ie04**.
- Do not use the option card BACnet VW3A21315, LonWorks VW3A21312, N2 VW3A21313 to start or stop the ATV21. If you do it make sure there is no possible disconnection of the option card BACnet, LonWorks, N2 or change the parameter F892 with a value different from 0.

Failure to follow these instructions will result in death or serious injury.